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第２１回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２５年５月１９日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇ＰＩ本番に向けて、準備・打合せを十分に行い、成功する様頑張りたいと思います。 

 ※打合せ会を持つ予定です 

◇シミュレーションやってみてよかったと思う。 

◇チームワークでよい結果が出せるように、ベストを尽くします。（事務局のご協力に感謝） 

◇前回のＰＩの時に、「市が○○をやってくれないと」といった意見を聞いた気がする。「主体は

市民」という意識づけが出来るといいと思う。 

 みんなが、どんな意見を持っているのかたくさん聞けるような工夫を班で考えたいと思います。 

◇日程がなかなか調整つかず、申し訳ありません。 

◇市政運営は今日のシミュレーションでは素案中心で話されて、パワーポイントではうまく表れ

ていない。細かくなってしまうと難しいと思うけど（少し見にくい） 

 大地震では議会は～直ちに、速やかにと簡略的。承認されるのでしょうか？（どこまで） 

◇皆さんの前で発表するのは緊張しました。今後は市民の皆さんの前に行くので更に緊張しそう

です。委員の方々と共通認識をしっかり持ってＰＩに挑みたいです。 

◇パワーポイントの資料の表示方法は、こういう項目があるということをメインにするか、誰が

どういう役割を担うのかわかりやすくするかというところかと思います。 

 仕事もおちついてきたので頑張ります。 

◇シミュレーションをやるのには、急すぎて時間的にムリでした。もう少ししぼってやるように、

前おきしてやればよかったかなと思います。 

◇今後のＰＩについて、役割分担や日程等が決まってきたため、より効果的なＰＩになるよう説

明の仕方等工夫し、自治基本条例の周知に貢献できるよう努力していきたい。 

◇大変になってきている。 


